
E03专题2015年4月23日 星期四 编辑：吕华远 组版：陈华今 日 商 河 <<<<

明仁置业总经理虞世光：楼盘质量是生存之本

明明仁仁··中中央央华华府府，，
在在商商河河热热土土上上的的华华丽丽绽绽放放

虞世光总经理来自浙江温
州，毕业后便投身纺织业。因其
做生意诚信实在，企业得到了客
户的认可，并由此积累了第一桶
金。随着事业的发展，虞总开始
进入房地产行业，并先后在浙
江、河北、黑龙江、山东等省的大
中城市开发楼盘，有着非常丰富
的开发经验，而且每个楼盘都在
当地颇受欢迎，赢得了极高的知
名度和美誉度。

“我们温州人的性格都是
做事情不冒进，稳扎稳打，把
事 情 做 成 、做 精 才 是 最 重 要
的。尤其是像我这样做实业出

身的，公司发展的每一步都特
别扎实，2 0多年来，无论在哪
个城市，我们都用诚信和过硬
的产品，与当地的政府部门及
市民建立了良好的关系。”虞
总骄傲地说。

明仁置业在商河开发的楼
盘中央华府项目，目前正在稳步
推进，销售十分火爆。虞总自信
满满地说：“下一步，我们会在合
适的机会，拓展自己的地产版
图，尽自己的微薄之力，为商河
人民建设质量更高、配套更好、
价格更实在的精品楼盘，创造明
仁置业更大的辉煌！”

2013年，济南明仁置业在商河县政府的招商引资下入驻商河，当地政府部门以及商河百姓一直以来都对明仁置业抱以热情
的支持与信赖。明仁置业为了对得起商河人民的这份信任，对其投资建设的中央华府项目，无论建筑规划还是房屋质量量，都堪称
商河房地产市场的样板工程。用明仁置业总经理虞世光的话来说，就是“我们要打造经得起商河人民考验的房子、能给给商河人民
幸福感的房子，不能让百姓失望”。

政府支持市民信赖，明仁置业扎根商河

2013年，商河县政府在县城
最中心划出一块300亩的土地，
拟建60万平方米商住一体的大
项目。由于项目处于黄金地段，
所以希望能够引进发达城市有
经验、有实力的开发企业，将最
新最好的人居理念带到商河。商
河县政府领导通过温州商会，
结识了明仁置业团队以及虞世
光总经理。明仁置业以其诚信
大气、沉稳内敛的企业形象与
布局全国的开发实力，被商河县
政府选定为东靠商中路、西到滨
河路300亩地块的开发商，开启
了明仁置业在鼓子秧歌之乡的

发展之路。
明仁置业的开发团队初到

商河，对商河本地的风土人情
还不甚了解，在此期间，商河县
政府各部门给予了很大的支
持。虞世光总经理说：“我们自
入驻商河开始，整个开发过程
中办理各种手续都非常迅速，
政府非常热心、耐心地指导我
们报批每一个环节，为我们企
业节省了宝贵时间，加速了项
目推进。”

除了政府支持，商河百姓也
给予了明仁置业很大的支持。在
项目立项之初，中央华府面临着

拆迁安置，广大拆迁户的积极配
合，让虞总非常感动。“拆迁安置
工作开始时，我记得是冬天，当
时非常冷。”虞总说，“为了让项
目早点开工，拆迁户连夜排队签
订拆迁补偿协议，给了项目建设
最大的支持，让我这个外乡人心
里十分温暖！”

“住了这么多年的房子面临
拆迁，心里当然舍不得。”拆迁户
刘先生说，“但是，开发商工作人
员态度好，补偿措施到位，所以
我们拆迁户对拆迁工作比较支
持。还有，我们对温州商人的诚
信也很认可。”

本报记者 刘慧 陈伟

升级规划方案，让住户待遇绝无仅有

商河人民对明仁置业的大
力支持，才让公司在这片热土上
茁壮成长。为了回馈商河人民的
信任，明仁置业团队不断升级规
划方案，更好地回馈商河人民的
信任。

“在升级规划方案上，我们
减少了楼栋的数量，将最大的
楼间距扩大到80米。”虞总说，

“宽阔的楼间距可以保证居民
都能享受到充足的阳光。我们
还设计了跨度近30米的欧式新
古典主义社区大门，这在商河
应该是绝无仅有的，可以给我

们住户带来非常高贵的尊崇
感。”还有，在电梯的使用上，
明仁置业也重新规划了供电模
式，能够保证中央华府住户电
梯一年3 6 5天2 4小时不停电。

“无论小区是否断电，电梯都能
正常运行，这对居住在高层的
住户来说，确实是一件很方便
的事情。”此外，中央华府的高
层产品还规划了五星级精装入
户大堂和精装电梯厅，让业主
从进入社区起就能一路享受尊
贵的体验感。

在户型方面，明仁置业充

分利用全国优势，引进发达城
市最流行的人居户型，再结合
当地情况进行改进，保证了项
目户型的先进、合理、科学。

“就连对于回迁户的住房，
我们也制定了一系列的标准。”
虞总说，“回迁户跟商品房的建
筑标准都是一样的，并把回迁
房安排在整个项目的最佳位
置。”为了解除回迁户的后顾之
忧，明仁置业还专门成立了一
个监督小组，包括回迁户、政府
部门以及相关监理人员，不时地
来工地督查。

原材料讲质量，拒绝了老乡的推销

“我们所建的房子质量都
是经得住时间考验的。”虞世
光说，“现在的房子都是要住
一辈子的，所以我们的质量要
保证能让业主幸福地享受一
生！整个小区的设计还考虑到
本地市民的居住习惯，在商河
房地产市场也是独树一帜，满
足了市民的需求。老百姓花钱
买房子不容易，明仁置业所建
住宅小区，必须对得起老百姓

的血汗钱。”
“哪怕我们明仁置业挣不

到钱，也不能伤害那些支持、
信任我们的老百姓，我们要对
得起自己的良心。”这是虞总
一直挂在嘴边上的一句话，他
是这么说的，也是这么做的。

为了保证建设质量，虞总每
天都去施工现场走一圈，有什么
问题当场解决，对于楼盘工程进
展到哪一步都能清楚了解。“工

作人员看到我亲力亲为，他们也
会尽心尽责，这样就能保证项目
质量和进度。”

有很多施工单位逢年过
节会给开发商的管理人员送
红包，为了避免这种现象的发
生，明仁置业制定了一系列的
规章制度，但凡发现一起私自
收取的员工，一律开除。虞世
光说：“当然，有时候这种情况
避免不了。如果我们的工作人

市场竞争激烈，以楼盘质量为本

每个企业在前进的道路上
都会受到外界的误解，明仁置
业也不例外。据虞总介绍，“像
别人的楼，冬天施工都是7天
盖一层，但我们项目的房子是
14天盖一层。因为我们严格遵
守建筑操作流程，并且严把质
量关，如果有质量不达标的地
方，我们情愿返工重做，一定
要保证未来业主的居住品质。
还 有 ，我 们 前 期 产 品 七 次 升
级，也造成了去年施工进度偏
慢。一些不明真相的市民，可能
会对明仁置业产生实力有限、资
金回笼慢等误解。”

“如果说明仁置业只是以

挣钱为目的的话，我也可以不
那么讲究质量，7天一层地往
上盖，这样我们项目也起得很
快 ，但 日 后 的 质 量 问 题 怎 么
办？”虞总说，“明仁置业目前
要做的不是挣多少钱，而是想要
走进商河老百姓的心中，让商河
人民从心底认可我们公司建造
的房子。”

据悉，明仁·中央华府因地
段处于商河县城最中心，而且建
筑质量在商河首屈一指，所以政
府希望把中央华府建设成为一
个样板工程，当作其他项目借鉴
的对象。明仁置业也一直在为这
一精品工程而努力。

企业稳扎稳打，力求做精做强

明仁置业总经理虞世光 中央华府鸟瞰图
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员实在推辞不了，他们一般都
会上报公司，将所收礼品交给
公司，并由公司协调解决。总
之，在明仁置业绝对不能出现
吃拿卡要的情况。”

虞世光举例说，前一段时
间，他老乡来推销建材，但当
时有一家质量更过硬的厂商
前来竞标。为了保证质量，虞
总毫不犹豫地拒绝了老乡的
推荐。“我们只选质量最好的，
想来这位老乡也能够理解，这
个情面不能给。”

据中央华府的门窗供货

厂商介绍，该厂产品专供济南
高端楼盘，目前商河只有明仁
置业一家开发商在他们那里
定做门窗。“我们这里所做的
门窗绝对保证质量，一般只面
向济南的高档小区，在商河只
供 应 给 中 央 华 府 。这 样 的 门
窗，业主用上十年八年也不会
出现任何质量问题。当然，我
们的价格相对于其他品牌要
高些，但是绝对物有所值。一
些地产企业不会给业主安装
如此高质量的门窗，但明仁置
业有这个经济实力。”
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